Conférence en ligne
Quels sont les médicaments potentiels pour traiter la maladie de Parkinson ?


Inscrivez-vous gratuitement à la conférence en ligne « Quels sont les médicaments potentiels pour traiter la maladie de Parkinson ? », qui sera présentée le jeudi 25 novembre à 14h30.
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Lors de cette conférence, Romain Rigal, Directeur des programmes et services de Parkinson Québec, Roozbeh Sattari du Réseau Parkinson Québec (RPQ), ainsi qu'un patient et participant actif à la recherche vont vous :
1. Fournir un portrait des médicaments potentiels pour traiter la maladie de Parkinson
1. Présenter le réseau de chercheurs du Québec (RPQ) et leurs infrastructures, qui favorisent la recherche multidisciplinaire sur la maladie de Parkinson
1. Souligner l’importance de l’engagement de la communauté Parkinson dans la recherche

* Veuillez noter que la conférence en ligne sera présentée en français et en anglais (bilingue). De plus, les questions seront adressées dans les deux langues.
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Online conference
What emerging drug therapies are in the clinical trial for Parkinson disease?


Join us on November 25, 2021, at 2:30 pm for our online conference "What emerging drug therapies are in the clinical trial for Parkinson disease?". 
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In this conference, Romain Rigal, Director of programs and services at Parkinson Québec, Roozbeh Sattari at Réseau Parkinson Québec (RPQ), as well as a patient and active participant in research, will : 
1. Provide a portrait Parkinson's disease drug therapies that are currently in clinical trials 
2. Present the community of researchers in Quebec (RPQ) and their infrastructures that promote multidisciplinary research on Parkinson's disease 
3. Emphasize the importance of engaging the Parkinson's community in research

* Please note that the online conference will be presented in French and English (bilingual). In addition, questions will be addressed in both languages.
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